



Ansicht des Markt Platzes

in München.

Zu sehen im gegen Licht in München

Seit nahezu 100 Jahren

geht der Verlag der Münchner Neuesten Nachrichten in den Fußtapfen Gutenbergs. Dem ersten Blatt, den Münchner Neuesten Nachrichten, gesellten sich im Laufe der Jahre die Münchner Illustrierte Presse, die Süddeutsche Sonntagspost, der Illustrierte Rundfunk, das Abendblatt, der Simplicissimus u. a. Diese Blätter haben heute zusammen eine

Auflage von rund 1½ Millionen

und sind überall als erfolgreiche Werbeträger bekannt und geschätzt.

VERLAG KNORR & HIRTH · MÜNCHEN